

EU-Programm: „Jugend in Aktion“, Agnes Alpers im Gespräch mit Teilnehmerinnen und Teilnehmern eines deutsch-griechischen Austauschprojektes.

Montag, 28. Juni 2010, 17.30 - 18.30

Ort: Paul-Löbe-Haus, Raum E 300. Moderation: Dr. Andreas Meier

„Vom Breitscheidplatz nach Kolymbari“, so lautet der Titel, unter dem ca. 20 Konfirmanden der Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche vom 19. bis 26. Mai 2010 in Kolymbari/Kreta mit griechisch-orthodoxen Jugendlichen, Unterschiede und Gemeinsamkeiten ihrer Kultur und ihres christlichen Glaubens erkunden.

Das Projekt ermöglicht den deutschen Jugendlichen die Herausforderungen in einem zusammenwachsenden Europa persönlich zu erleben. Sie setzen sich vor Ort auch mit der Besetzung Kretas durch die deutsche Wehrmacht auseinander.

Als Mitglied der Deutsch-Griechischen Parlamentariergruppe steht Frau Agnes Alpers den Konfirmanden, die an der Jugendbegegnung teilgenommen haben in den Räumen des Bundestages zu einem Gespräch über die Entwicklung der Demokratie in Griechenland seit dem Militärregime und dem Umgang mit griechischen Reparationsforderungen an Deutschland zur Verfügung.

Das Gespräch findet am Montag, 28. Juni 2010 in der Zeit von 17.30 bis 18.30 im Paul-Löbe-Haus, Raum E 300 statt. Moderation: Dr. Andreas Meier.